
Приклади поєднання закликів до захоплення України з мовою ненависті

1. Кот Юрій Володимирович, канал Украина.Ру, 10 квітня 2024
«Чего я жду от этого наступления? Вы знаете, я жду от этого наступления, что в конце
концов хохлы, которые все-таки являются частью нашего общего русского мира,
придут наконец к тому, к чему они неизбежно все равно придут, просто с еще
большими потерями. Смирятся со своей судьбой, что надо сдаваться, перестанут
гибнуть сами, перестанут защищать эту бандитскую власть, перестанут страдать.

Такое ощущение, что им это уже нравится. когда летят наши ракеты и они сидят без
света или всего остального. И просто сдадутся на милость победителя, собственно
говоря, который принесет им спасение от западного рабства. Потому что фактически
они сегодня все находятся в рабстве. Им перепрошивают мозги, у них действительно
каша в голове. Они демонстрируют кощунственное незнание, непонимание ни истории,
ни вообще смысла существования своего на Земле и так далее.

И эти вопросы, собственно, придя, мы будем решать русская армия, русский народ,
прижав крепко к сердцу своего родного брата Молороса. Повторюсь, именно
Молороса, а не украинцы. Вы знаете мою позицию, я ее не изменяю, просто потому что
история диктует эту реальность. Украинцы это предатели. Украинство тождественно
понятию предатель. Иуда, Мазепа, Бандера и дальше по списку. То есть, конечно, все,
кто записал себя в украинцы, отказывая верить в историю, в правду, да, это изначально
отрекшиеся от нашего с вами одного русского корня, от русского народа, племя, да, и
которые должны быть преданы забвению. Остаться в истории просто как назидание для
будущих поколений о том, как нельзя поступать.

Они отрекаются не только от рода нашего русского, но и от веры нашей православной в
пользу прежде всего униадства. Или других там разных, тоже таких же как и униадства,
выдуманных сект. Потому что униадство это абсолютная секта, придуманная поляками
во времена Речи Посполитой, чтобы перекодировать знания православных людей в
неправославных. Некая такая форма католичества.



Тоже повторюсь, это все было придумано, искусственно создано, как и само
украинство. Вот я надеюсь, что мы сможем с вами справиться с этим вызовом, что они
смогут нас услышать.

Знаете, я вот недавно даже писал, что если бы украинские элиты были поумнее, если
бы у них хоть немножко, кроме куриных, были еще и человеческие мозги, да они бы в
феврале 22 года с хлебом с солью встречали русскую армию. С хлебом с солью.
Потому что у них бы фактически многое из того, что есть, осталось. И они бы дальше
встроились в систему русского мира, русской идентичности.

Как это было не раз в истории, повторюсь. После того, как произошло три раздела
Польши, после 1654 года, когда Богдан Хмельницкий вернул, вернул, повторюсь, не
отдал, а вернул земли Гетманщины московскому царю, московскому царству. И дальше
этот процесс начал развиваться и восстанавливаться, как говорится, русская земля в
составе общего русского государства.

Тогда, собственно, все эти процессы уже были, уже тогда казацкие старшины, прежде
всего, переходили и получали титулы дворян и так далее. То есть, если эти элиты, а они
только об этом и думают, Украины, переживали о своем теплом местечке, то получили
бы они здесь свое теплое местечко. Главное, чтобы служили верой и правдой нашему
общему идеалу, нашему общему.

Но к сожалению, а может быть и к счастью, не знаю, не мне судить, пока мы еще
находимся внутри истории. Может быть спустя десятилетия мы сможем осознать, в чем
же был божий промысел, зачем же нам столько было послано страданий, ради чего. Я
подозреваю, конечно, что ради осознания смысла русскости, ради понимания, что
предательство это всегда плохо, независимо от того, кто предает. Но пока что мы еще
находимся внутри процесса.

Я надеюсь, что мы сможем все-таки с вами дойти и Харьков взять в результате и
освободить как минимум все Левобережье. Я очень надеюсь. А Левобережье это уже и
Киев, как вы понимаете, потому что Левый Киев находится на двух берегах Днепра.
Это уже там поближе к Вышгороду и так далее. То есть это уже считайте половина дела
будет сделана.

Левобережье хотелось бы, чтобы освободили. Очень надеюсь, что мы сможем все-таки
закинуть мостик и на правый берег. Вот прежде всего в районе Одессы, Николаева и
Одессы. Ну а вообще надо брать Киев, братцы, надо брать Киев».

https://rutube.ru/video/a435e7bd8b5016f5a1d1b4a252396790/

2. Карнаухов Сергій Сергійович, Соловьев LIVE, 17.01.2024
«Это полное античеловеческое безумие — то, что творят военнослужащие Украины.
Настоящий садизм. Ни одно государство в этом абсолютно убеждено. Если это не
банда типа террористической организации ИГИЛ, не захотело бы иметь таких граждан,

https://rutube.ru/video/a435e7bd8b5016f5a1d1b4a252396790/


как граждане, которые гипотетически представим себе, что СВО закончится не тем, что
мы хотим, а неким статусом КВО. И вот они вернутся, эти людоеды в обществе, что
будет дальше?

У этого общества нет перспективы. Молодой человек, который Месяцами убивает
раненых. Это не человек. Он не должен приходить в общество, его надо уничтожать
там, на передовой. Потому что им нечего делать на свете белом. Это даже не люди, это
не демоны.

Украинец современный — это совсем нам не брат. Я объясню, почему. У меня была
возможность задать вопрос одному из таких людей. Зачем? Он сказал, да все просто,
это амфитеатр. Нам поставлена задача, чем больше роликов мы снимем с убийствами
ваших военных, тем лучше. У них показатели на съемки роликов. Потому что война
для Украины — это амфитеатр, только виртуальный человек, который сидит на хуторе
в Киеве, в Харькове, где-нибудь во Львове, либо в бегах в Европе, он сидит со
смартфоном. и рукоплещет, и кричит «убей, убей», и пальцы вниз опускает.

Это амфитеатр, это гладиаторские бои для них, развлечения. Они только на это
работают. Нет никакого иного смысла, военного смысла точно нет. По три-пять дронов
тратят на то, чтобы добить раненого солдата. Зачем? А вот за этим.

А теперь задумаемся. Общество, которое рукоплещет от смерти, молодого парня,
который ранен и умирает. Это уже не люди, это не общество. Общество — это термин,
который применяется к сообществу людей, а это не люди. Борис Григорьевич в своей
книге прекрасно рассказывает в «Пепле над пропастью» о том, как жила эта
сообщества, не людей, нацистов.

И чем отличается современная Украина от них? Я не могу без нецензурной брани об
этом говорить, извините, поэтому запинаюсь. И поэтому сил часто не хватает, поэтому
иногда срываемся. Потому что понимаешь со всей глубиной, со всей ответственностью,
со всем проникновением в суть происходящего, что они не могут жить на планете, их
надо уничтожить. не потому что мы кровожадные, а потому что оставим их, будет
большая кровь на планете.

Еще очень важный интеллектуальный компонент. Руши Сунак, я вчера об этом говорил,
хочу еще раз акцентировать. Вот Руши Сунак говорит в Киеве, что мы будем вливать
деньги, Построение промышленности — это первый очень важный маркер
происходящего. И второе, он говорит о главной системообразующей цели того, почему
Британия уделяет столько внимания Украине. Он подчеркивает, что Украина должна
быть способна по военному потенциалу и подготовленности военнослужащих к тому,
чтобы обеспечивать безопасность Великобритании и приходить ей на помощь так же,
как сегодня делает эта Великобритания по отношению к Украине.

Давайте на русский это все переведем. Это значит то, что они делают из Украины
прокси-государство. Если Ксир Иранский сделал отдельные народы прокси, то здесь
целое государство, огромное государство, одно из самых крупных на планете,
становится прокси-силой Великобритании и США. И задействовать будут по очень



простому протоколу. В Великобритании, если что-то угрожает, значит Украина должна
ринуться и идти воевать.

Йемен как Великобританию угрожал. Однако Британия бомбила Йемен вот буквально
на той неделе, потому что Йемен им угрожала. Это была оборонительная операция.
Соответственно, что бы там Британия не угрожала, Украина будет поднята в полном
объеме и пойдет воевать. Нам это надо? Я уверен, что воевать они будут с нами.

Дмитрий Дрозденко прав. Разворачивание и сверхкрупное перспективное
финансирование всей военной промышленности Европы, разворачивание новых
производств в Восточной Европе, военных производств — это подготовка. Это
делается для того, чтобы совсем скоро весь этот мощнейший военный оборонный
потенциал бросить куда? И кто будет воевать? Конечно, Украина, это будут боевые
штурмовые подразделения. Они пойдут вперед, они потянут за собой пока к тому
моменту растерявшиеся вооруженные силы Финляндии, Швеции, Польши, Германии,
голодной Италии, воюющей и пылающей Испании к тому моменту. Мы можем
остановить. Мы можем остановить это все одним шагом, дойдя до польской границы.
Все закончится».

https://rutube.ru/video/3f60d68815d0d9a66c93363ed975a0c8/

3. Марков Сергій, радіо «Комсомольська правда» 05.01.2024
«….Что касается возможного перемирия и так далее, то я считаю, что посредине нас
включается в том, что Россия готова взять основные русские города и Это Харьков, вот
эта днепровская жемчужная цепочка, так я ее называю. Харьков, Днепр, когда Харьков
не на Днепре, но принадлежит к этой группе городов. Харьков, Днепр, Запорожье,
Николаев, Одесса, Херсон. Ну вот основные города, плюс Киев, тоже древний русский
город, русская столица. Ну и плюс принадлежащим к ним рядышком это Сумы,
Чернигов, ну такие достаточно небольшие города…..

….Если мы прекратим военные действия, вот по своей инициативе, значит, дадим
возможность сохраниться вот этому фашистскому, фашистской антироссии, которую на
территории Украины построили американцы, то война будет неизбежна опять, только
еще более тяжелая, еще более кровопролитная. Наш народ это прекрасно понимает и
требует Владимира Путина закрыть эту проблему, чтобы не было. Поэтому мы хотим
мир, но на таких условиях… Российские условия заключаются не в том, чтобы мы
взяли все территории. Российские условия заключаются в том, чтобы мир был такой,
чтобы не началась война».

https://rutube.ru/video/d9545ef1f418949bf2ccc7a3e25e85d0/

4. Холмогоров Єгор, Радіо Спутник, 01.02.2024
«Но, по крайней мере, от ракет, от артиллерии, от реактивных систем залпового огня,
наша территория должна быть защищена. И самый естественный, самый разумный
способ — это вот создавать такую как бы зону безопасности, буферную зону на

https://rutube.ru/video/3f60d68815d0d9a66c93363ed975a0c8/
https://rutube.ru/video/d9545ef1f418949bf2ccc7a3e25e85d0/


границах, допустим, в Харьковской области, может быть, скажем, и в областях
Северной тоже.

Строго говоря, строго говоря, ну нельзя было эту зону изначально терять, потому что
теперь, понятное дело, ее придется расширять с большими гораздо усилиями, с
человеческими потерями и так далее. Но, тем не менее, это придется делать. Тем не
менее, это придется делать. По крайней мере, восточная часть Харьковской области
должна быть поставлена под российский контроль с тем, чтобы Белгородская граница
была защищена, потому что, ну, по сути, Белгород и Харьков — это города-спутники,
они находятся рядом друг с другом.

Это была страшная трагедия в 1991 году, когда, скажем, ну, люди фактически жили на
два города, и вдруг это все поделилось границей, там участили. Белгородцев там дачи
были в Харьковской, участие Харковчан в Белгородской, и все это вдруг превратилось в
разные государства. Это было абсолютное безобразие. Вот. То есть и, конечно, когда...

Мы туда пришли в 2022 году, там большинство населения нас встретило просто с
распротертыми объятиями. Когда, скажем, потом в какой-то момент пришлось уйти из
Волчанска, я был абсолютно просто в шоке, потому что это был настолько русский и
российский город, как, может быть, не все города на территории Российской
Федерации такие. Вот. И теперь придется со всем этим разбираться. Но! Дальше
возникнет следующая проблема.

Проблема состоит в том, что мы туда придем, мы обустроим жизнь, и начнут уже
обстреливать эти территории. Вот. А мы уже за них тоже в ответе. У нас даже сейчас
уже есть Харьковская ВГА, у нас несколько десятков населенных пунктов находятся
под ее контролем. Все это будет расширяться, я надеюсь, в какой-то момент это дойдет
до референдума, Тот, который был в сентябре 2022 года. Но, во всяком случае, людей
там тоже надо будет защищать. И потребуется, как бы, буферная зона для защиты
буферной зоны.

А вот таким вот методом, что называется, в духе вот этой известной древнегреческой
опории ахилл и черепаха, что вот как бы ахилл догоняет черепаху, а за это время она
делает еще один шаг. Вот. Я думаю, что мы можем действительно, вот если не до
Львова, то достаточно далеко дойти.

Потому что в принципе нам Надо исходить из того, что пока на Украине существует
нынешний режим в каких-то его модификациях, там, ну, понятное дело, что там
Зеленский какой-нибудь, там, Залужный какой-нибудь еще и так далее, это все
примерно одного и того же сорта публика, и она будет проводить идентичную
политику. Это значит агрессия в отношении России, это значит системная русофобия,
это преследование православных христиан, это всевозможные террористические атаки,
атаки беспилотниками и так далее, что они не остановятся. Соответственно, грубо
говоря, главная буферная зона должна состоять в том, чтобы в итоге вот этот вот
неонацистский режим, он в принципе прекратил свое существование».



5. Марков Сергій, радіо «Комсомольська правда», 05.02.2024
«… Мы должны, мне кажется, признать о том, что украинцы – это искусственное
образование, искусственно-колониальное имперское образование. Те, кто осваивали
эти территории, пытались это определить. Украина создана поляками, как окраина
польской империи. В дальнейшем Украина получала независимость только по
инициативе оккупанта, либо немецкого оккупанта во время гражданской войны, когда
они создали немецкий оккупационный режим, либо сейчас американское, по сути дела,
оккупация. Мы должны поставить вопрос о деоккупации этой территории. В
частности, мы должны говорить не об Украине, а о исторических территориях
Новороссии, Донбасса, Слобожанщины, Харьков, все это территория северная, и
Малороссия. Вот эти исторические территории, они и есть.

.. Должна быть полная ликвидация всех нацистских структур, демилитаризация, я
снимал это Бандера, все что за Бандера должно быть ликвидировано. Демилитаризация
означает, что все военные стороны НАТО, все вооружение стороны НАТО должно быть
исключено с этих территорий, а мы должны обеспечить о том, что Украина должна
быть полностью размонтирована и исторические территории, которые, значит, сейчас
оккупированы, такие как Новороссия. Вернуться в состав России».

https://rutube.ru/video/fe27a00d9d2d07790a5f9d6fe5c06302/

6. Карнаухов Сергій, телеканал Соловьев LIVE, 19.02.2024

«Это говорит о том, что наше терпение, оно уже вот-вот-вот совсем
заканчивается. Мы на грани гуманитарных ценностей. То есть мы их еще
провозглашаем, но Авдеевка показала, что не надо было злить нас, надо было
все сделать, как мы просили. Авдеевка за два дня получила полсотни ФАБов.
Сожгли к чертовой матери всех. Огрызков найти нельзя от трупов украинских
военнослужащих, потому что в пыли разносило. Это к вопросу о том, как мы
воюем. Вот если дать военным приказ и не мешать политическими решениями,
мы также дойдем до Львова. Сначала выжжем все, разнесем все в пух и прах,
потом придем и добьем. Если кто-то думает, что не так, нет, не надо.»

7. Данюк Микита Сергійович, Платформа «Смотим.ру», 04.03.2024

«Ну, конечно, российские стратегические границы — это, безусловно, полный
контроль украинской территории, какая бы она ни осталась на момент 1924,
1925, 1926 года. И Медведев, кстати, об этом тоже сказал, что есть история про
конкретную территорию, а есть про стратегические, исторические
составляющие…

https://rutube.ru/video/fe27a00d9d2d07790a5f9d6fe5c06302/


….. И вот исходя из этого, мне кажется, история про границы, про
стратегические интересы, про историю, в конце концов, она имеет крайне
важное значение. И последний момент. Очень долгое время там российская
элита, наследники девяностых. Они вот получили вот это богатство и
распоряжались им, ну опять же, не давая каких-то грубых оценок, но не так, как
люди, которые войдут в историю. А вот Медведев сейчас, естественно, в первую
очередь наш президент и люди, которые понимают, что это за окно, что это за
исторический шанс, начинают мыслить другими категориями. Когда Медведев
говорит о возврате к истории, о том, что по обе стороны Днепра это русская
земля, этот человек. Опять же, можно по-разному относиться к тщеславию,
который хочет своими делами остаться в памяти предков поколений, в конце
концов, в русской истории, как человек, который действительно этому
поспособствовал. Поэтому я всячески приветствую то, о чем говорил Дмитрий
Анатольевич».

https://smotrim.ru/video/2770051

8. Євстафьєв Дмитро Геннадійович, канал Україна.ру, 02. 04. 2024
« …. иной альтернативы удержать хоть что-нибудь, в состоянии, ну,
управляемости, потому что вопрос же не в том, что мы что-то захватим, да, и
захватим что-то за пределами конституционной территории Российской
Федерации, которая определяет наши конституции. Нам, кстати говоря, еще
целый ряд районов освобождать надо так, между прочим. Но вопрос не в том,
что мы пойдем дальше там, дойдем до Львова и так далее. Вопрос в том, что там
возникнет хаос. И для того, чтобы этот хаос хоть как-то упорядочить, чтобы
предотвратить возникновение вот этой абсолютно кровавой атаманщины...»

https://rutube.ru/video/ef30c5864d6f26d5587ad6c66c77c16a/

9. Мощанский Илья Борисович, канал Україна.ру, 04. 04. 2024

«Я противник заморозки конфликта, я сторонник дойти до Львова и всех их
научить русскому миру. Я исхожу из реалий. То есть, надо создать такую линию
фронта, чтобы не было, как в 1922 году, когда мы начали это из-за обстрела
Донецка. То есть, отодвинуть наши города, которые ДНР, и ЛНР, и Запорожская
область, и Херсонская, от каких-то обстрелов со стороны противника в случае
заморозки конфликта».

https://rutube.ru/video/7a3c6ccba8d965b6640c89ac605aa5fd/

10. Шейнін Артем Григорович, 1 канал, 09.04.2024
МАЛЬКЕВИЧ Александр Александрович: Но вообще смотрю на карту и
успеть бы нам все наши задачи выполнить до тех пор пока враг не начнется, вот
как мы это обсуждали, так сказать, с румыно-натовскими силами устраивать

https://smotrim.ru/video/2770051
https://rutube.ru/video/ef30c5864d6f26d5587ad6c66c77c16a/
https://rutube.ru/video/7a3c6ccba8d965b6640c89ac605aa5fd/


провокации в Приднестровье. Потому что пока помочь даже Приднестровью, с
учетом какого количества там складов с вооружением и наших русских людей,
пока нет таких возможностей.

МУХИН Алексей Алексеевич: Совершенно чётко, что никакая колбаса со
складами не достанется Украине, если она на это рассчитывает. Она не
достанется и НАТО.

…..

ШЕЙНИН Артём Григорьевич: С учетом того, что Сан Саныч сказал, что нам
бы успеть дойти бы до туда, ты же сам говоришь два года, точнее так, даже ты
говоришь два года, учитывая, что ты, так сказать, ну двигаешься очень
напористо. Вот. Два года. Вот вопрос, когда они создают проблемы в Молдавии
сейчас, дают ли они эти два года или нет? Даже нечего добавить. Кроме, дай бог.
Вот завершение того разговора о том, как устроен тот мир, от которого мы
уходим и движемся, ну, там, кто пока к левобережью Днепра, кто ко Львову,
кто... Да, пока в Часов-Яр, да, Пятихатки там еще есть по пути, Работино, в
принципе, тоже, вот. непонятно сколько времени мы туда будем двигаться
главное чтобы продолжали двигаться и не тормозили …..

11. Ростислав Іщенко, телеканал Росія 1, 08.06.2024
«То есть никто не собирается воевать до победного конца. Если будут
нормальные условия, гарантирующие нашу безопасность, это сразу же позиция
с первого дня СОО, то мы готовы подписывать мир, садиться прямо сейчас.

Другое дело, что такие условия нам не нужны. И мы это понимаем. И мы
понимаем, что эти условия должны быть завоёваны на поле боя. А на поле боя
мы должны уничтожать украинскую армию, которая приняла себя в почётную
миссию воевать против России, и занимать территорию.

Потому что если территорию не занимать, то там будут вербовать новых солдат,
на этой территории будут производить новое оружие и так далее. С этой
территории будут воевать против России. Поэтому мы не знаем, где мы
остановимся. Мы не знаем, в какой момент Запад скажет «хватит». «Хватит, всё,
садимся говорить серьёзно».

Мы понимаем, что, скорее всего, Украину они попытаются уничтожить об нас
полностью. Мы об этом говорим Украине. Но там никто не хочет нас слышать.
Там нет ни одного человека, который хотел бы нас услышать. Я имею в виду
среди политиков. И которые могли бы принять какое-то адекватное
политическое решение. Поэтому мы понимаем, что мы будем двигаться вперёд,
и вполне возможно, что мы дойдём и до Львова, и за Львов.



Но мы же не можем сейчас это сказать, что вы знаете, мы планируем двигаться
до западной границы Украины. Нам тут же скажут, вы хотите Украину
уничтожить. Так вот поэтому она за независимость против вас воюет. Мы не
хотим её уничтожить. Её хотят уничтожить Соединённые Штаты. Мы
вынуждены действовать в этой парадигме.

Поэтому и с санитарной зоной точно так же. Где заканчивается санитарная зона?
Там, где больше не буду стрелять по российским городам. Но когда мы занимаем
Харьков, он становится российским городом. Когда мы занимаем Херсон, он
становится российским городом. Когда мы занимаем Запорожье, Российская
безопасность. Вот там, где наступает Российская безопасность, там
заканчивается санитарная зона. А до этого санитарная зона — это такая
подвижная вещь, как фронтир в Соединенных Штатах. Куда-то там движется
практически санитарная зона.

Как сделать так, чтобы индейцы не напали? Их надо отодвинуть от поселений.
Ну отодвинули, там новые поселения появились, опять отодвинули. И так до
этого самого, до Тихого океана отодвигались. Уже индейцев нет и всё…..

Да, вот так же и здесь. Либо украинцы кончатся, либо... Ну, это вообще вещь
нереальная, но всё равно. Либо на кого-то снизойдёт вразумление, и они выйдут
из-под опеки Соединённых Штатов, пристал защищать их интересы, начнут
свои защищать, и сядут заключать соглашение. Но это невероятно. Скорее всего,
это будет как с индейцами. Фронтиры отодвинулся до конца, индейцы
кончились».

https://smotrim.ru/video/2818438

https://smotrim.ru/video/2818438

